

Kleine Anfrage

der Abgeordneten René Springer, Peter Felser, Gerold Otten und der Fraktion der AfD

Zahl der an Auslandseinsätzen beteiligten Soldaten

Seit 1992 wurde die Bundeswehr bei zahlreichen Einsätzen im Ausland eingesetzt. Dabei waren viele tausende Soldaten beteiligt, die teilweise mehrfach im Einsatz waren. Dadurch kursieren in der Öffentlichkeit unterschiedliche Zahlen, die es schwierig machen, die Zahl der Soldaten, die an Auslandsmissionen teilgenommen haben, unabhängig von möglichen Mehrfachverwendungen, zu identifizieren.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie viele Soldaten der Bundeswehr waren – ohne Berücksichtigung von mehrfachen Teilnahmen – bislang an Auslandseinsätzen beteiligt (bitte nach Geschlecht, Zeitraum und Mission aufschlüsseln)?
2. Wie viele Soldaten der Bundeswehr waren bei Berücksichtigung von mehrfachen Teilnahmen bislang an Auslandsmissionen beteiligt (bitte nach Geschlecht, Zeitraum und Mission aufschlüsseln)?

Berlin, den 22. März 2018

Dr. Alice Weidel, Dr. Alexander Gauland und Fraktion

